



Soy **Melvin Dolores Ortez Reyes**, resido en el municipio de Corinto, Morazán, y doy infinitas gracias al programa de Becas de ACEDIM, por proporcionarme la beca para continuar mis estudios superiores, agradezco por tomarme en cuenta y ser parte de dicha organización. Actualmente estoy estudiando la carrera de Ingeniería Agronómica en La Universidad de El Salvador, y uno de los motivos por los cuales me sentí animado por estudiar esta carrera, es por la aportación de conocimientos que se adquieren en áreas de medio ambiente, alimentación agropecuaria, hortalizas, animales, agricultura en general, etc.

*“ACEDIM SOMOS TODOS”*

Mi nombre es: Lucia Catalina Argueta López, estudio Ingeniería Agronómica en la Universidad de Oriente (UNIVO), estudio esa carrera porque me gusta conocer todo lo que pasa en el medio que nos rodea, saber cómo ayudar o aplicar nuevas técnicas, para que se mejore el medio ambiente, me da satisfacción que estoy estudiando una carrera que trata con la fauna y flora. El mensaje que les doy a los jóvenes es que sigan adelante es una carrera muy bonita hay infinitudes de carrera pero no como agronomía es una de las mejores porque reconocemos que el medio ambiente es uno de los recursos más importante que hay que cuidar. Seamos conscientes la única manera de saber mucho de plantas y animales es estudiando agronomía.





Nombre: Amilcar Adonil Carrillo Guevara

Estudio en la Universidad de Oriente UNIVO, mi frase para ACEDIM es” Voluntad “

Agradezco a ACEDIM por brindarme mi beca ya que sin ella no podría estudiar y salir adelante y cumplir mis sueños además de eso apoyarme en mi como persona brindándome apoyo con consejos y palabras de ánimo. Y además con apoyos con psicólogos que nos aconsejan en lo que estamos fallando de nuestras vidas. Estudio ingeniería agronómica porque me gustan los animales, las plantas y la tierra, es ahí donde se puede aprender mucho sobre la vida de la naturaleza, sus secretos y cómo funcionan es algo muy interesante para poder aprenderlo y practicarlo.

Soy Enrique Manuel Tabora Guevara, vivo en el municipio de Jocoaitique, Morazán.



ACEDIM, es una organización que ha apoyado a muchos jóvenes y a las comunidades en general con sus distintos programas sociales, estoy especialmente agradecido al programa de becas universitarias por darme la oportunidad de continuar con mis estudios para poder salir adelante y ayudar al desarrollo de la comunidad. Soy estudiante de Ingeniería Agronómica en la Universidad de Oriente UNIVO, lo que me motivo a estudiar esta carrera fue ver a los distintos miembros de la comunidad producir distintos alimentos y al observar las distintas técnicas que eran empleadas por ellos y como se las ingeniaban para producir en mayores cantidades para poder comerciar manteniendo de esta manera a sus familias. Todas las actividades humanas generan un impacto en el medio ambiente, por lo que la mejor manera de producir alimentos seria trabajar en armonía con la naturaleza, generando el menor impacto posible o incluso transformarlo en impacto positivo, producir alimentos más sanos mediante la agricultura orgánica sostenible, mejorando las capacidades productivas de los agricultores y el medio ambiente que nos rodea.

¡ACEDIM apoyando jóvenes, apoyando la comunidad, fomentando el desarrollo!



Soy Fredy Antonio Guevara Portillo, del municipio: Meanguera.

Agradezco especialmente a ACEDIM por tomarme en cuenta y hacerme parte de su proyecto de becas, dándome la oportunidad de llevar una carrera universitaria, ayudándome a formarme como profesional y ayudar a aquellos que lo necesiten.

Carrera: Ingeniería Agronómica, Universidad de Oriente (UNIVO)

Lo que me incentivo a tomar este reto de seguir estudiando la carrera universitaria que llevo, fue gracias a mi familia ayudarles y así mejorar nuestra condición de vida, ayudar a aquellos que lo necesiten.

(LAS ACCIONES MAS PEQUEÑAS VALEN MUCHO MAS QUE LAS INTENCIONES MAS GRANDES)

Mi nombre es Henry Alexander Guevara Díaz vivo en el Caserío Los Quebrachos, Jocoaitique

Es un enorme placer dirigirme hacia la Organización ACEDIM Gracias a la cual tengo la oportunidad de estar estudiando una carrera universitaria que me permitirá mejorar las condiciones de vida de mi familia y mi comunidad, me siento súper agradecido y feliz por la oportunidad y confianza que depositaron en mí.



Estoy cursando la carrera de ingeniería Agronómica en la Universidad de Oriente, me gusta mucho la carrera debido a la amplia diversidad de labores en las que me puedo desempeñar a los enfoques de salud ambiental que esta carrera posee y a los múltiples beneficios que puedo aportar a mi comunidad dado a que esta carrera tiene enfoque productivo que es a lo que la mayoría de familias de la zona rural se dedican.

ACEDIM es parte de mi vida.



Soy Jacqueline Isela González Orellana, vivo en el Caserío Peña Blanca municipio de Gualococti. Agradezco especialmente al programa de becas universitarias de ACEDIM que ha hecho posible mi sueño de poder seguir con mis estudios superiores, el programa me está brindando una ayuda muy significativa para mi desarrollo como persona y profesional. Gracias a ACEDIM estudio la carrera de Agronomía en la Facultad Multidisciplinaria Oriental, de la Universidad de El Salvador (FMO-UES) sede San Miguel.

Me gusta esta carrera porque siempre he pensado que es una de las carreras profesionales que pueden aportar mucho a una comunidad, ya sea en el área agrícola o pecuaria asistiendo a productores y generando pequeñas ganancias; también en el área personal se aprende a ser amigable con el ambiente, a cómo tratar la tierra, se conocen la diversidad de flora y fauna que prevalece en nuestro ambiente. Además, dentro del área práctica, hay mucho que aprender, dentro de la universidad las materias que se van cursando tienen una diversidad de contenido que se ha visto limitada por la situación actual.

*¡ACEDIM, cambia mi futuro!*

Mi nombre es Jorge Mario López Mejía, Estudio Agronomía en la UNIVO. Gracias ACEDIM que me da esta oportunidad. Me gusta esta carrera porque me parece un área muy interesante desde todos los aspectos que tengan que ver con la fauna y flora incluyendo los humanos. Me motivo a estudiar esta carrera porque se basa en la producción de granos básicos al igual frutas y verduras para la planeación mundial y también el control de plagas de estos y en relación también al trabajo de campo con los animales.





Soy José Reynaldo Claros Flores, del municipio de Chilanga Morazán. Gracias al programa de becas de ACEDIM estudio la carrera de ingeniería Agronómica en la Universidad de Oriente UNIVO, es una carrera muy interesante ya que puedo conocer los distintos tipos de zonas y lo que realmente puedo llegar a sembrar también a realizar distintos tipos de barreras ya sean vivas muertas y a construir duques para evitar la edición del suelo.

¡Gracias ACEDIM por brindarme la oportunidad de poder formarme!

Mi nombre es Luciano Ramos Reyes, vivo en el municipio de Osicala, departamento de Morazán. Gracias al programa de becas universitarias de ACEDIM, me encuentro estudiando la carrera de Ingeniería Agronómica en la Universidad de Oriente.

Esta carrera me gusta mucho porque trata de conocer métodos y técnicas para implementarlos en los sistemas de producción agropecuaria y con ello garantizar la seguridad alimentaria de nuestra comunidad, de una manera responsable con el uso de los recursos naturales.



**“ACEDIM ha hecho mi sueño realidad”**



Mi nombre es Milagro de la Paz Iglesias Luna vivo en el municipio de El Rosario, gracias al programa de becas de ACEDIM estudió la carrera de Ingeniería Agronómica en la UNIVO. Decidí estudiar esta carrera porque me gusta mucho compartir en el campo y aprender todo sobre animales, es muy importante porque puedo socializar con personas que conocen sobre estos temas, ¡me gusta mucho!

**¡CON ACEDIM PODEMOS LOGRAR NUESTROS OBJETIVOS!**

Mi nombre es Kelvin Edenilson Bonilla arriaza, vivo en el municipio de Yoloaiquin.

ACEDIM, me ha brindado la oportunidad de estudiar Ingeniería Agronómica en la Universidad de El Salvador, en la Facultad Multidisciplinaria Oriental, la carrera me encanta porque me permite conocer sobre las distintas formas de producción y su empleabilidad, producción que es característica de nuestro país.

¡ACEDIM, gracias por ser constructor de profesionales en Morazán!

